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各営業所月間目標 ８月

・帯広営業所 ≪仲間に興味を持って仕事をする ≫

Sun.K物流は社員一人一人のお仕事の情報や時にはプライベートな情報を皆さんで共

有し興味を持ち、思いやりや労りの気持ちを持って一致団結して進めますように  と思

い、その一助として社内報を作成しています。 

 

今回の社内報は人事の報告とそれに伴う組織図の変更をお伝えしました。 

弊社は数年後のドライバー及びトラックの不足を見据え組織変更を進めています。その一環として新たな取り組みを

開始しました。 これ迄、チャーターとして人と車をまるごと預けていましたが、将来、限られた人と車で今後の物量や

件数は対応できない事が予測できます。 お客様の配送手段を確保して置く為にも垣根を超えて『共同配送』を計画

して参りましたが多くのお客様の御理解を頂いて少しずつ動き出しています。 

今回、昇格者は４名いますが内３名がこの共同配送に関わる人事です。 

大手スーパーの動向 

大手スーパーは配送手段を確保するためには盛んに

運送会社のM＆Aを進めています。吸収された運送

会社は従来のお仕事を放棄し親会社の配送に特化す

る傾向に有る様です。今回、帯広営業所で開始した

帯広―札幌間を繋ぐ路線は正にこの結果、生まれて

来た仕事と言えます。そこに新規参入した Sun.Kで

すがお客様から『助かった』と喜んで下さるのは何より

有難く思います。 

 

リロクラブに先ずは登録                

１・会員証を確認。 

２・APP store 又はGOOgle playで リロクラブを検索 

3・会員 ID と仮パスワードを入力 

４・ 仮パスワードから本パスワードへ必要項目入力・『変更/change』をタップで完了。 

★日帰り温泉を探してみた     由仁町・『ユン二の湯』日帰り温泉食事つき 1950円が１６５０円

で購入出来ました。 新規会員登録で貰える２０００ポイントを使って今回はタダです。 

６ヶ月間有効との事なので今度のお休みに行ってきます。 

Ｗプレゼントキャンペーン
毎月抽選で１００００円分のポイントが当たる。  更にプロフィール登録で同じく毎月抽選で１００００円分のポイントプ

レゼント。リゾートサービスは３親等内、ショッピングやグルメなどグットライフサービスは２親等まで使えます。サポー

ト札幌も継続していますので合わせて活用して下さい。  
 



社長から役職の皆さんへ   
『お疲れ様です。暑い日が続いたり急に寒くなったりと過ごし辛い中、何時もお仕事に励んで頂き本当

に有り難う御座います。さて今回は新たに役職について頂く人、現行の役職の方へのメッセージを伝え

させて下さい。 

役職に就くという事は都合の良い事ばかりではありません…名もなき仕事が増える事も多々あるかも

しれません。が、責任を持って全うして頂くことで得られる会社の勢いやエネルギーは相当なものがあ

ります。楽な事なんて一つもありません、これは役職に拘らずではありますが、特に他者からの見られ

方が変わる役職の方々は大変かと思います。 

しかし、その経験が人格を成長させていくものだと考えています。確かな発言力をもってどんどん発信

して頂きたいです。 

共にこの難しい時代を攻略していきましょう！  今回新たに役職に就く方も現場からの評価が非常に

高かった方々です。大いに期待しています。 よろしくお願いします。』 
 

昇格者の皆さんのコメント 

営業課長 

〇今回の昇格通知を頂いての感想は？ 

とても名誉な事と思いました。身の引き締まる思いとはこの様な事を言うのだと思いました。兎に角、頑張ります。 

〇新たな役職での使命は何でしょう？ 

まずは７月からスタートした帯広の売上を確実にする事です。そして将来的には札幌を起点として旭川―札幌―帯広

の各営業所をつなぐ仕事を創って行きたいです。現在、帯広行の荷物を中心に営業中です。 

〇将来の目標、どんな会社を目指したいですか？ 

社員を大切にする会社は強い会社だと思います。その為にも売上も必要ですから今は都市間を繋ぐ仕事造りに頑張

ります。そして社員を大切にする会社で日本一の会社にしたいです。 

営業主任 

〇今回の昇格通知を頂いての感想は？ 評価して頂いて本当に嬉しく思います。２０２２年４月に入社し７月にリーダ

ー今年２月には副主任、そして８月からなんと主任と破竹の勢いで昇格していますが役職に見合うものに追い付いて

無いのでは？と不安で一杯です。 

〇新たな役職での使命は何でしょう？ 

お客様や仕事を大切にする姿を見せるのは勿論ですが帯広営業所のメンバーと本社との関係を深く円滑にしていく

事だと思っています。所長が開拓した市場の拡大営業にも全力で取り組みます。 

〇将来の目標、どんな会社を目指したいですか？ 

長期的に売り上げを上げて会社の成長に貢献すること。そして一緒に働くメンバーやその家族が Sun.K物流で働く

ことで安心して生活が送れるような会社にしたいと思います。 

札幌本社副主任  

〇今回の昇格通知を頂いての感想は？この度の人事は有難く思っています。そして責任の重大さに身の引き締まる

思いです。 

〇新たな役職での使命は何でしょう？ 先ずは共同配送を形にすることだと思います。将来的には青果配送は

Sun.Kが独占する位の想いで進めます。その中で自分に続く仲間が育ってくれたら良いと考えその努力を惜しまず

していくのが自分の役目だと思っています。上手く言えませんが同じ目標に向う仲間を増やして行きたいです。 

〇将来の目標、どんな会社を目指したいですか？ 

Sun.K物流がもっともっと働き易い会社になる様に微力ながら今後も力を尽くして行きたいと思っています。 

札幌本社 サブリーダー  
〇今回の昇格通知を頂いての感想は？ 

率直に驚いています。ですが昇格したからには精一杯努めます。 

〇この役職の使命は何でしょう？ 何でもできる皆さんなので自分に出来る事は限られます

がなんでも頼って貰える人間になりたいと思います。また、分らない事や問題点を話し合い改

善しサポートに回れる位になりたいです。まだまだ逆に頼る事が多いですが頑張ります。 

〇将来の目標、どんな会社を目指したいですか？Sun.K物流でもっともっと上を目指して行

きたいです。一人一人がスキルアップを目指しお互いを高めあえる会社である様に努力して

行きます。 

 


